

Le débat portant sur la subvention à accorder ou non au futur centre de santé des Sénons aura permis de mettre en lumière les positions idéologiques des élus majoritaires LR de Sens sur les questions de santé publique.

Le choix de P.A de Carville et de sa majorité de s'opposer à cette aide en comparant le centre de santé à une entreprise privée commerciale en dit long sur l'idée que se fait le Maire de Sens de la santé.

Au regard de l'offre extrêmement faible localement, nous avons voté en faveur de cette subvention afin de préserver un accès aux soins à des milliers de Sénonais et affirmé

notre vision de la santé publique comme un bien commun à préserver : La santé n'est pas une marchandise!

Le contrat local de santé arrivant bientôt à échéance, nous avons proposé au Président de l'agglomération d'ouvrir des espaces de réflexion à l'ensemble des citoyens dans le cadre d'une convention citoyenne locale de la santé. Comme dans d'autres domaines, il est temps de renouveler la démocratie et de l'ouvrir à tous les citoyens.

**Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité**